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We’re on a mission together! First, we want to love and honour God, and in so doing, fulfil the greatest 

commandment. Next we a commanded to love people (our ‘neighbour’). Finally, Jesus sends us out 

into all the world, to proclaim His Kingdom.

Can you find examples in the Old Testament which show us that being ‘on a mission’ is not new, but 
has always been part of God’s plan?

Genesis 12:2-3. God promised to make Abraham a blessing to all _______________.

God sent different people on mission to different nations. His intention was more than simply blessing 

Israel. Look at some examples: Joseph brought salvation to __________ (Gen 41:46-49); Jonah brought 

salvation to _____________ (Jonah 1-4). Daniel led four kings to honour God in _____________ (Daniel 1-12). 

Can you think of other examples?

CHURCH ON
A MISSION

Overview

Review

Mark 3:7-13
A great crowd followed Jesus. Most went home after receiving what they came 

for. Some went up the mountain to be with Jesus. Of these, he sent some out to 

proclaim His Kingdom (Luke 9:1-16; Luke 10:1-12).

Matthew 22:36-40
Our faith is outward looking. First, to love God with all our hearts. Second, to 

love our neighbour. 

Matthew 28:18-20
Acts 1:8

Jesus commanded us to take the gospel to all nations. He gave us power 

through the Holy Spirit to do this. He plants us in community so that we do it 

together.

Acts 1:8 Jesus tells us where to go, what to do and how to do it!

Dig Deeper



Warm Up

Know It

Share it

Live it

Discussion Guide

How many people in your family or you work place know that you are a Christian? 
Have you ever shared your faith with someone? How was it? Were you scared or nervous? 
Were you accepted or rejected?
Jesus told us to be ‘witnesses’. Have you seen or experienced something, for which you 
could reliably be a witness?

What were the three kinds of people who followed Jesus?
How are the greatest commandments outward focussed?
How has God provided for when we are feeling weak or incapable?
How can we be part of God’s plan to fill the whole earth with His glory? (Hab 2:14)

Pray for each other to be filled with the Holy Spirit in order to receive power to be 
witnesses.
Talk together about someone you might like to invite to church or to Connect Group. Take 
a few minutes to pray for that person.
We often long for our families to be saved. Pray for each others family members.

Can you think of a creative way that you can reach out to someone?
Look on the church calendar to see when the next street outreach is planned. Can you 
think of a way you could support this? Perhaps going along to pray, to sing, to talk to 
someone?
Could you imagine travelling to another nation to visit a church or connect with 
Christians in that nation? What would it need?



Markus 3,7-13 
Prediger: Rob Forbes     Datum: 15 September 2024

Wir sind zusammen auf einer Mission! Zuerst wollen wir Gott lieben und ehren und damit das höchste 

Gebot erfüllen. Dann wird uns geboten, die Menschen (unsere „Nächsten“) zu lieben. Und schließlich 

sendet uns Jesus in alle Welt, um sein Reich zu verkünden.

Kannst du im Alten Testament Beispiele finden, die uns zeigen, dass „auf Mission sein“ nichts Neues 
ist, sondern schon immer Teil von Gottes Plan war? 

1.Mose 12,2-3. Gott versprach, Abraham zum Segen für alle ____________ zu machen.

Gott hat verschiedene Menschen zu verschiedenen Völkern gesandt. Seine Absicht war nicht nur, 

Israel zu segnen. Betrachte einige Beispiele: Josef brachte das Errettung zu __________ (Gen 41,46-49); 

Jona brachte das Errettung zu _____________ (Jona 1-4). Daniel brachte vier Könige in ____________ dazu, 

Gott zu ehren (Daniel 1-12). Fallen dir noch andere Beispiele ein?
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Überblick

Zusammenfassung

Markus 3,7-13

 Eine große Menschenmenge folgte Jesus. Die meisten gingen nach Hause, 

nachdem sie bekommen hatten, was sie wollten. Einige stiegen auf den Berg, um 

bei Jesus zu sein. Von diesen sandte er einige aus, um sein Reich zu verkünden 

(Lukas 9,1-16; Lukas 10,1-12).

Matthäus 22:36-40
Unser Glaube richtet sich nach außen. Erstens, Gott von ganzem Herzen zu 

lieben. Zweitens, den Nächsten zu lieben.

Matthäus 28:18-20
 Apg 1:8

Jesus hat uns befohlen, das Evangelium allen Völkern zu bringen. Er hat uns 

durch den Heiligen Geist die Kraft dazu gegeben. Er hat uns in die Gemeinschaft 

eingepflanzt, damit wir es gemeinsam tun.

Apg 1:8 Jesus sagt uns, wohin wir gehen, was wir tun und wie wir es tun sollen!

Tiefer eintauchen



Aufwärmen

Wissen

Teilen

Leben

Diskussionsleitfaden

Wie viele Menschen in deiner Familie oder an deinem Arbeitsplatz wissen, dass du Christ 
bist?
Hast du schon einmal mit jemandem über deinen Glauben gesprochen? Wie war das? 
Warst du ängstlich oder nervös? Wurdest du akzeptiert oder abgelehnt?
Jesus hat uns gesagt, dass wir „Zeugen“ sein sollen. Hast du etwas gesehen oder erlebt, 
wofür du ein guter Zeuge sein könntest?

Welches waren die drei Typen von Menschen, die Jesus folgten?
In welcher Weise sind die wichtigsten Gebote nach außen hin gerichtet?
Wie hat Gott für uns vorgesorgt, wenn wir uns schwach oder unfähig fühlen?
Wie können wir Teil von Gottes Plan werden, die ganze Erde mit seiner Herrlichkeit zu 
erfüllen? (Hab 2,14)

Betet füreinander, dass ihr mit dem Heiligen Geist erfüllt werdet, damit ihr die Kraft habt, 
Zeugen zu sein.
Sprecht miteinander über jemanden, den ihr in die Gemeinde oder in die Connect Group 
einladen wollt. Nehmt euch ein paar Minuten Zeit, um für diese Person zu beten.
Wir sehnen uns oft danach, dass unsere Familien gerettet werden. Betet für die 
Familienmitglieder der anderen.

Fällt dir ein kreativer Weg ein, um jemanden zu erreichen?
Schau im Gemeindekalender nach, wann die nächste Straßeneinsatz geplant ist. Fällt dir 
etwas ein, wie du die Aktion unterstützen kannst? Vielleicht gehst du mit, um zu beten, zu 
singen oder mit jemandem zu sprechen?
Könntest du dir vorstellen, in ein anderes Land zu fahren, um dort eine Gemeinde zu 
besuchen oder mit Christen in Kontakt zu kommen? Was wäre dafür nötig?


